



C.P. : UNE RENTREE VIOLENTE

Il y a quelques jours à peine, la section locale CGT Pénitentiaire se félicitait de ne pas avoir eu à déplorer d'événements particulièrement critiques durant l'été malgré la tension palpable qui règne sur notre établissement, mais la journée d'hier s'est chargée de nous donner tort.

Une reprise violente en ce jour de rentrée des classes – pas en Cours Préparatoire mais au Centre Pénitentiaire, donc...

Il y a 2 jours, un détenu de la Maison d'Arrêt commençait à montrer d'inquiétants troubles du comportement, au point que son codétenu réclame la fin de leur cohabitation. Compte tenu de l'attitude adoptée par l'intéressé durant la nuit suivante et en début de matinée, sa mise en prévention fût ordonnée. Quatre personnels équipés se chargèrent donc – tant bien que mal – de maîtriser l'énergumène, qui, dans la mêlée, réussit à porter un coup à la tête du Premier surveillant (pourtant casqué), puis à asséner un vigoureux coup de tête au visage d'un agent du Quartier Disciplinaire dès lors que le cortège fut arrivé là-haut.

Rapidement pris en charge, ce dernier a été conduit au C.H.U. où trois points de suture lui ont été dispensés.

La CGT Pénitentiaire félicite l'ensemble des personnels ayant participé à cette opération et apporte tout son soutien à nos collègues touchés dans leur chair, leur souhaitant un prompt rétablissement – tant moral que physique.

Par ailleurs, la CGT Pénitentiaire exige à l'encontre de ce détenu **une réponse judiciaire et disciplinaire se voulant ferme et exemplaire, impérativement suivie de son transfert.**

Le bureau local,
le 02 septembre 2022